

**ACTA DE SESION ORDINARIA No. 12
DEL DIA LUNES 30 DE JUNIO DEL 2025**

En la Cabecera Parroquial Puerto Cayo, a los treinta (30) días del mes de junio del año dos mil veinticinco (2025), se reúnen los señores miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo, previa convocatoria del Eco Carlos Orlando presidente del Parroquial para desarrollar el siguiente orden del día:

- 1.- Apertura y Bienvenida.
- 2.- Constatación de Quorum.
- 3.- Lectura y aprobación del Orden del día.
- 4.- Lectura y aprobación de acta de la sesión anterior
- 5.- Informe del Econ. Carlos Orlando González
- 6.- Informe de los señores vocales
- 7.- Asuntos varios.
- 8.- Resoluciones
- 9.- Clausura

Punto 1.- Apertura y Bienvenida. – El Eco. Carlos Orlando González, presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo, agradece la presencia de los señores Vocales solicita que la presente sesión se realice en el marco del respeto y consideración, y así poder tomar decisiones en beneficio de las comunidades de la parroquia y la colectividad en general.

Punto 2.- Constatación del Quórum. – Por medio de secretaría y con autorización del Econ. Carlos Orlando, presidente del GADPRPC, se procede a tomar la asistencia a los señores Vocales e incluidos el señor presidente: Sra., Edmerita Moran Merchan, VICEPRESIDENTA GADPRPC – Presente; Licdo. Franklin Merchán Freire VOCAL GADPRPC – Presente; Sra. María Alexandra VOCAL GADPRPC – Presente; Lic. Gonzalo Delgado VOCAL GADPRPC Luego de constatar que existe la asistencia de los cuatro Vocales del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo; se procede a tomar en consideración al quorum existente y se da inicio a la sesión siendo las nueve horas de la mañana (09h08 am) y se continua con el siguiente punto.

Punto 3.- Lectura y aprobación del Orden del día. – El presidente del GAD Parroquial solicita a la Secretaria Tesorera de lectura al orden del día, el mismo que pone a consideración de sus compañeros Vocales y fue aprobado sin ninguna modificación en lo puntos a tratar.

Punto 4.- Lectura y aprobación del acta de anterior Por secretaría se procede a dar lectura al contenido del acta anterior de fecha 13 de junio del 2025, una vez concluida la lectura toma la palabra el Sra. Edmerita Moran mociona se apruebe el acta anterior sin modificación alguna y para la cual apoya la moción por todos los vocales, y se prosigue al siguiente punto del acta.

Punto 5.- Informe del presidente.- Buenos días compañeros a continuación mi informe me reunión con el encargado del circuito marítimo del puerto cayo el capitán Gallejos donde se trataron varios temas de pesca y de turismo de la parroquia, el día, me reuní con la teniente política y personal de la policía ya que se han presentado algunos temas y uno de los



principales fue el manejo de motocicletas por menores de edad, se acordó enviar u oficio como GAD Parroquial a jipijapa dando a conocer la problemática que se han presentado ya que el fin de semana existió un accidente con un menor de edad se ha solicitado se intensifiquen los controles policiales, el día estuve en municipio en el departamento jurídico por temas del parque deportivo viendo respuesta sobre un documento que se requiere para el proyecto del parque deportivo que están solicitando del banco central. Marte estuve en prefectura en la delegación de consejeros, donde quede como vocal de la Sra de la parroquia Noboa, me traslade a jipijapa al municipio, me reuní con asesores el prefecto donde se trataron algunos temas y se quedó en reunirse con cada uno de los representantes de cada parroquia para que se cumpla lo que tienen pendiente en temas de obras que nos e han cumplido, día 11 de nuevo me traslade al municipio de jipijapa por el documento que nos hace falta para el crédito del proyecto del parque deportivo, el día estuve en oficina y me reuní con un señor que decía ser parte de una fundación llamada Vida y Salud al Próximo ya que el quería realizar brigadas médicas aquí en la parroquia el estaba aquí pidiendo la apertura para realizar dicha brigada pero sinceramente compañeros a mí el señor no me dio buena espina no generaba confianza, yo le solicite documentación pero no tenía nada a la mano, entonces el señor quedo en traer después la documentación y fue así unos días después la trajo y aquí está el oficio compañeros, viernes acompañe a miguel a comprar una manguera de máquina que de nuevo se dañó y se realizó la compra, eso es todo compañeros.

Informe de los señores vocales.- Sra Edmerita Moran.- Buen día compañeros, a continuación les voy a dar mi informes de los últimos 15 días de mes de junio, Informe del mes de junio realice planificación de trabajo de las maquinarias del GAD parroquial, estuve reunida con el presidente del GAD el presidente de la cámara de comercio de jipijapa , el Romel Morán , el concejal Wilmer González y delegados del municipio en el terreno que en el barrio Simón bolívar frente de la playa para darle continuidad al proyecto del muelle artesanal para la facilidad pesquera, estuve presente en la rendición de cuenta del Presidente del GAD parroquial Carlos Orlando día 20 estuve ordenando la bodega con Juleidy asistente de la secretaria el día 21 Realice oficina luego de esto estuve realizando planificación de trabajo de las maquinarias del GAD Parroquial, 23 realice visita a los arrendatarios del mercado para verificar algunas cosas y a recordarles sus pagos, 25 realice limpieza de las palmas que están sembrada en el avenida 28 de mayo vía a la playa, realice recorrido por la ciudadela municipal segunda etapa lugar donde las maquinarias del GAD parroquial están realizando trabajos de limpieza. **Lcdo. Gonzalo Delgado.-** Buenos días compañeros el 19 estuve presente en la rendición de cuenta del compañero Carlos Orlando presidente, el día 24 estuve presente en el taller de motores fuera de borda que se realizó en la sede de la Cooperativa Isla de la Plata con la asistencia de armadores pesqueros y mencionarle compañeros que los otros días no tengo actividad pero como la mayoría de los días me encuentro en la parte de debajo de la oficina dando información que solicitan los pescadores o alguna novedad que se presente, eso es todo compañeros gracias. **Sra Maria Garcia Sanchez.-** Realicé trabajo de territorio, movilizándome hasta el recinto Cantagallo y Puerto de la Boca, para entregar invitaciones a la ciudadanía e invitarlos a participar en el evento de rendición de cuentas correspondiente al año 2024, el cual se llevó a cabo el 19 de junio, Realizamos un recorrido junto al presidente de la junta parroquial, la compañera Edmerita y el personal del municipio, representado por el señor Wilmer, por la hilera ubicada en la parte de la playa, donde anteriormente funcionaba un laboratorio de larvas de camarón. Por otra

 PUERTO CAYO – AV. Simón Bolívar y 28 de Mayo

 juntap_ptocayo@yahoo.es

 secretaria@gadpuertocayo.gob.ec

 <http://www.gadpuertocayo.gob.ec>

parte, se mantuvo una reunión con el ingeniero Óscar Vicente, técnico del MAG, con quien realizamos un recorrido por los recintos Cantagallo, Machete y el Barro a los beneficiarios que se le entregó las plantas de cacao, fertilizantes y abono, constatando que las plantas de cacao están ya produciendo en ciertos lugares y gracias a la capacitación que ha realizado el Ing. Vences los abonos se han colocado de manera adecuada a las plantas. Realicé trabajo de oficina y, posteriormente, mantuve una mesa de trabajo con la teniente política, Flor Alcívar, para coordinar la fecha de la brigada de cedulación, la cual se llevará a cabo dando prioridad a las personas en situación de vulnerabilidad, 23 Realicé Trabajo de Oficina, archivando y documentando, 24 Realicé trabajo de territorio, movilizándome al recinto Motete con la volqueta y la gallineta, brindando apoyo a los moradores por las fiestas de San Pedro y San Pablo para el desarrollo de las actividades que realizan cada año, 25 Realicé trabajos de oficina y, además, me movilité hasta las comunidades para recaudar las cédulas de los adultos mayores, con el fin de prepararlos para la brigada de cedulación que se llevará a cabo en los próximos días, 27 Las actividades de Oficina, manteniendo las actividades al día, archivando y documentando, me trasladé hasta el recinto Cantagallo para colaborar con la preparación de alimentos y poder brindarle al personal militar, que fueron parte de la gestión de riesgos Ecuador, a través de la coordinación zonal cuatro, la cual entregó ayuda humanitaria a las familias de las parroquias rurales y comunidades afectadas por la temporada invernal, las cuales fueron favorecidas personas de los recintos Cantagallo, San Ramón y Motete, 30 en la oficina, realicé la recolección y el registro de documentos de los pescadores que serán beneficiados por el proyecto mediante el cual se les otorgará redes de pesca.

Punto. 7.- Asuntos varios. - Toma la palabra el vocal Franklin para informar que hay un nuevo integrante en el equipo de recolección de basura, ya que Alejandro Vera le comunicó sobre esta incorporación. Luego interviene el vocal Gonzalo, quien comenta que hace unos días, mientras estaba en la playa, unos moradores le mencionaron que el carro recolector de basura antes ingresaba hasta el barrio Kirito, pero desde hace varios meses ya no lo hace. Por eso, solicita al presidente que se busque una solución a ese pedido de la comunidad, en respuesta, se menciona que pueden comunicarse directamente con el encargado, el señor Carlos Vera, y se sugiere compartir su número en el grupo para que puedan reportar cualquier inconveniente, de todas maneras, también se le informará al señor Carlos Vera sobre el tema, para que el carro incluya ese recorrido cuando pase por el barrio 28 de Mayo, se comenta además que se está a la espera de una llamada de Arturo Zavala para coordinar el uso de dos volquetadas de material que servirán para el bacheo de varios huecos, el Sr. Arturo Zavala se ha ofrecido a colaborar con la brea y el rodillo, lo cual es muy valioso. Sin embargo, seguimos esperando una respuesta del MTOP y, como es habitual, no hay ninguna novedad. En Pile parece que ya no hay material, y hace unos días se hizo una revisión en el sitio donde supuestamente se almacenaba aquí en la parroquia, pero al parecer lo han estado sacando. Ya se pasó la foto al MTOP, pero tampoco han respondido. La verdad, esta situación es indignante. Todos sabemos que están vendiendo ese material, mientras nosotros lo estamos solicitando para obras comunitarias. Pero como no les estamos pagando, no nos dan atención, hace poco incluso se envió un oficio solicitando un convenio, ya que ellos dicen que no lo pueden entregar así no más y necesitan justificar, sin embargo, seguimos sin respuesta, la verdad, compañeros, esto sí da bastante coraje, esperemos en algún momento tener una respuesta sobre este tema. Luego de conversar entre todos los presentes, se aprueba



la ejecución del proyecto de entrega de redes camaroneras a 105 pescadores de la parroquia, reconociendo la importancia de este apoyo para el fortalecimiento de la pesca artesanal en nuestra comunidad el presidente destacó la importancia de apoyar directamente a quienes sostienen esta actividad tan representativa de la parroquia, la señora María expresó su respaldo, señalando que a los pescadores se les ha prometido mucho durante años y pocas veces se les ha cumplido, por lo que considera que este es un proyecto muy bueno y necesario, el compañero Gonzalo intervino para consultar si el proyecto estaría dirigido a todos los pescadores o si tendría algún enfoque específico, el presidente aclaró que esta entrega está dirigida exclusivamente a los armadores, es decir, los dueños de embarcaciones, pero que más adelante se tiene previsto presentar otro proyecto que incluya a todos los pescadores en general, Gonzalo Delgado manifestó que le parece una excelente iniciativa, y los demás compañeros también se mostraron de acuerdo, por lo cual se procedió a aprobar la ejecución del proyecto, toma la palabra el economista quiero manifestar mi preocupación respecto al estado actual de nuestra maquinaria institucional, como es de conocimiento de todos, hace aproximadamente ocho meses se ejecutó un proceso de mantenimiento correctivo que incluyó repuestos para estas unidades. Sin embargo, con el pasar de los días se han presentado nuevos daños, algunos de los cuales afectan directamente su funcionamiento y han limitado la posibilidad de cumplir con la planificación de trabajos prevista, compañeros hay que recordar que estas máquinas tienen varios años de servicio y que, lamentablemente, en administraciones anteriores no se les dio el mantenimiento adecuado. Toma la palabra la Sra Edmerita mencionando que ella ha estado atenta a este tema ya que realiza la planificación semanal y he constatado que la retroexcavadora y la volqueta, no han podido operar con normalidad en las últimas semanas, lo que retrasa las planificaciones y afecta a la parroquia porque existen requerimientos el Sr. presidente toma la palabra considero necesario que, en esta sesión, podamos analizar la propuesta presentada, revisar si es pertinente realizar algún ajuste en la proforma, y aprobar la ejecución del nuevo proceso de mantenimiento preventivo para el arreglo de las maquinarias la Sra. María Alexandra García menciona que esto es urgente para que nuestras máquinas puedan volver a trabajar en beneficio de la parroquia, le presidente toma la palabra y dice que eta buscando el apoyo de un mecánico q nos ayude a evaluar el gasto de que se realizara en el mantenimiento de la maquina para saber cuanto va hacer la inversión, de acuerdo lo solicitado por choferes se requiere hacer alguno arreglos, y lo que se ha provisionado considero que no alcanza para todo el mantenimiento y en este caso tocara realizar en su debido caso un reforma la presupuesto , pero esto una vez establecido los valores.

8.- Resolución – Se Resuelve en la presente Sesión:

- Se aprueba la ejecución del proyecto de entrega de red camaroneras a 105 pescadores de la parroquia.

Punto 9.- Clausura

Siendo las 12:12 de la tarde y sin otro punto que tratar el presidente da por clausurada la presente sesión.



GAD PARROQUIAL RURAL PUERTO CAYO

Fundada el 20 de abril de 1911

Puerto Cayo - Manabí - Ecuador



Ruc 1360043010001

Econ Carlos Alberto Orlando González
PRESIDENTE DEL GADP PUERTO CAYO

Sra. Edmerisa Moran Merchán
VOCAL GAD PUERTO CAYO

Sr. Gonzalo Delgado Moran
VOCAL GAD PUERTO CAYO

Sr. Franklin Merchán Freile
VOCAL GAD PUERTO CAYO

Sra. María García Sánchez
VOCAL GAD PUERTO CAYO

Certifica:

La suscrita Ing. Mayra Regalado Vásquez en calidad de Secretaria Tesorera del Gobierno Parroquial Puerto Cayo, para fines legales lo certifica con su firma

Ing. Mayra Regalado Vásquez
SECRETARIA - TESORERA